



Rubén Moreira adelanta su voto en contra de la reforma al Poder Judicial



El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, ya rechazó la consulta propuesta por Morena para elegir a los ministros de la Suprema Corte por el voto popular; subrayó que la justicia no se debe politizar y confirmó que su voto será en contra de dicha reforma en caso de que el presidente López Obrador la presente como iniciativa.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4601?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!A19joTYGI-WuPhM&ithint=video&e=ChME6Y>